
ft 

PAG. 8 / r o m a - r e g i o n e 1'Unit A / gloved) 4 gennaio 1973 

Dopo Fesperienza positiva del Flaminio 
— - . . . • - • • • . - - • • w • • • • . — - — • • • • > • • « • < * t i ^ ^ ^ ^ » . - • I I I I • — 

Nuovi parcheggi di scambio 
anche nella media-periferia 

Una proposta da prendere in consi Jerazione in vista dell'impegno di chiu-
dere il centro alia circolazione privata - Le aree direzionali di Pietralata 
e Centocelle - Presto a pagamento il « sub-parcheggio » del Galoppatoio 

II periodo delle festivity 
natalizie — che dopo l'esplo-
slone dei giorni antecedent! al 
Natale — segna tradizional-
mente un periodo di « calma » 
sul fronte del trafflco clttadi-
no, rlproporra di nuovo, non 
vi e da dubitarlo, e con insl-
stenza e urgenza la necessity 
di affrontare al plii presto 
possibile il nodo del caos clt-
tadino. Anche ieri l'altro da 
parte socialista. sull'AvanW, 
si e confermato che e inten-
zione dell'amministrazione 
giungere alia chiusura del 
centro storico alle auto pri
vate. Nei giorni scorsi 11 Po-
polo invece. facendo un bi-
lancio del traffico romano. ha 
posto come elementi da por-
tare avanti « nel prossimo an
no » (cioe in quello da poco 
in corso) esclusivamente il 
« perfezionamento degli ttine-
ran preferenziali ed il poten-
ziamento del parco autobus 
AT AC». Esagereremmo se 
parlassimo di frattura nella 
maggioranza (se non altro 
perche sappiamo che almeno 
una parte dei consiglieri co-
munali e degli assessor! d.c-
non ha posizione cosl ridutti-
ve come quelle dell'organo 
d.c). Tuttavia un certo con-
trasto esiste, e non vorremmo 
che .esso conducesse a dare 
un si'gnificato troppo elastico 
all'aggettivo « progressivo » 
con cui gli accordi di centro 
sinistra qualificano 1'impegno 
del la chiusura del centro. 

Detto questo, facciamo il 

{junto sulla situazione del-
'oggi. 

A quanto si afferma in Cam-
pidoglio, non e stata per ora 
data una risposta alia richie-
sta della societa «Condotte 
d'Acqua» per una riapertura 
parziale dl Villa Borghese per 
dar sfogo verso Valle Giulia 
alle auto (poche) che sono 
ospitate ancora per pochi 
giorni gratuitamente nel sub-
parcheggio. Sembra anche che 
in Comune si sia decisl a ri-
spondere con un no. 

Ne prendiamo atto con sod* 
disfazione (ammesso che le 
lndiscrezioni raccolte corri-

>pondano a verita). Evidente
mente la societa «Condotte 
d'Acquan voleva accompagna-
re l'inizio di applicazione del
le tariffe con un «regalo» ai 
futuri possibili clienti, conce-
dendo loro, per mezzo del Co-

Concluso 
il restauro 
della Pietd 

Questa mattina la «Pie-
t a» di Michelangelo tor-
nera al suo posto nella 
cappella della basilica dl 
San Pietro, dove, nel mag-
gio scorso, fu colpita a 
martellate dall'australiano 
Laszlo Toth. II restauro 

-e stato completato dopo 
sette mesi, e, a detta di 
coloro che hanno visto il 
gruppo marmoreo, le feri-
te inferte dal martello 
non si vedono ad occhio 

- nudo. Per qualche tempo, 
Intanto, l'opera giovanile 
di Michelangelo restera 
ancora nascosta al visita-
tori perche grandi pannel-
li !a -ripareranno e • per-
metteranno ai tecnici di 
innalzare la barriera dl 
vetro infrangibile e gli 
antifurto elettronici che 
dovranno proteggere il 
gruppo marmoreo dagli 
eventual! attacchi di altri 
esaltati. il 

mune, il «privlleglo» (negato 
a chl non parcheggia alle Con
dotte) di traversare Villa 
Borghese. Sarebbe stata, e sa
rebbe, gravissima una rispo
sta favorevole da parte del 
Campidoglio. 

Comunque in tutta l'opera-
zione Villa Borghese, sullo 
stretto piano della funziona-
lita, c'e da sottolineare il suc-
cesso — anche se limitato — 
del «park and ride» del Fla
minio. E" una esperienza su 
cui meditare e che merita di 
essere allargata ed ampliata 
anche in vista ed in funzione 
della promessa chiusura del 
centro storico. 

Possono sorgere altri « par
cheggi di scambio »? Secondo 
la nostra opinione, si. Certo 
non ci e possibile (e non e 
davvero nostro compito) for-
nire al Comune un piano di 
«park and ride» nella media 
periferia (dove appunto sa-
rebbero essenziali) ma alcuni 
suggerimenti siamo in grado 
(ed e nostro dovere) dl darli. 
Se non altro saranno utili per 
sollecitare una discussione sul 
problema. 

Cominclamo con le cosl det-
te aree direzionali. Certo su 
di esse e in corso una discus
sione che verte tuttavia sugli 
strumenti di esproprio e sul 
cosa costruire su esse. L'alter-
nativa principale e se esse 
debbano servire ad allargare 
il «mare dl cemento» o se 
debbano invece servire per 
verde e servizi. In questo 
quadro noi non dimentichere-
mo l'esigenza di predisporre 
a Centocelle e Pietralata ade-
guati « parcheggi di scambio » 
in connessione con l'eventua-
le «asse attrezzato», conside-
rato come autostrada urbana 
(ma non come abbreviazione 
del raccordo anulare) ed in 
connessione con il metro e le 
linee extraurbane della STE-
FER. 

Un altro punto da valutare 
sarebbe il piazzale Ostiense, 
dove certo gia si parcheggia, 
ma dove l'istituzione di un 
«park and riden potrebbe co-
stituire un incentivo all'uso 
del mezzo pubblico. La stessa 
Passeggiata archeologica, con 
tutte le cautele del caso e 
con molte limitazioni potreb
be essere presa in considera-
zione. E solo un'ipotesi. 

Non sembra inoltre impos-
sibile reperire ed espropriare 
con adeguati strumenti urba-
nistici aree lungo l'Appia, la 
Tiburtina e la Casilina, fer-
mo restando naturalmente la 
salvaguardia dei terreni de-
stinati o da destinare a servi
zi urgent! come le scuole, gli 
impianti sportivi, il verde. 

II problema e quindi di po-
litica urbanistica: occorre fer-
mare l'avanzante marea di 
cemento, agire per risolvere 
il problema della casa princi
pal mente dove gia eslstono 
piani (specialmente quelli del
la 167), e, all'jnterno di una 
azione di recupero in favore 
dei servizi, tener conto anche 
di questo problema dei a par
cheggi di scambio ». 

Un'ultima proposta. Nel 
quadro della ristrutturazione 
del sistema delle rimesse 
ATAC alcune di esse potreb-
bero diventare disponibili. Lo 
stesso discorso pub essere 
fatto per la STEFER nella 
prospettiva di un suo svilup-
po esclusivamente extraur-
bano. 

Alcune di queste rimesse 
non potrebbero diventare 
«parcheggi di scambio »? E' 
solo un'ipotesi su cui e certo 
necessario dlscutere. Ma non 
crediamo sia da scartare a 
priori. 

A Roma il primato 
dei morti negli 

incidenti stradali, 

Quasi 23 mila le vittime degli scontri 
automobilistici — 371 sono i morti 

g. be. 

Fra i tanti record negativi 
Roma detiene anche quello 
degli incidenti d'auto. Pur-
troppo questo primato e 
accompagnato da un numero 
impressionante di morti e di 
feriti sulle strade: la capi
tate italiana e infatti quella 
che paga il piu alto tributo 
di sangue per gli incidenti 
stradali. Nel 1971. secondo 
statistiche complete, Roma 
ha avuto 371 morti contro i 
149 di Milano. i 142 di Torino 
e i 68 di Napoli; per i feriti: 
22.527 a Roma contro i 17.928 
di Milano. 12.639 di Napoli. 
4.318 di Torino. Per numero 
globale di incidenti il di-
stacco fra Roma e Milano e 
meno sensibile (Roma 40.864. 
Milano 38.584). II solo anno 
1971. tuttavia, non sarebbe 
sufficiente a qualificare Ro
ma come capitale dell'indi-
sciplina stradale. se per caso 
negli altri anni i rapporti 
fossero stati diversi. 

Purtroppo. c'e una costante 
inflessibile: dal 1968 al 1971 
Roma ha affermato la sua 
supremazia con un crescendo 
continuo. passando dai 275 
morti del '68. contro i 177 di 
Milano (Torino 108 e Napoli 
65). ai 322 del '69 (Milano 
143. Torino 102 e Napoli 88). 
ai 377 del '70 (Milano 172. 
Torino 118 e Napoli 72) ed 
innne ai 371 del 1971. 

La mortalita sulle strade 
romane e sistcmaticamente 
aumentata. laddove quella 
delle altre citta, senza ecce-
zione. ha avuto degli alti e 
bassi talora notevoli. Milano. 
ad esempio. e scesa dai 177 
morti del 1958 ai 143 del '69. 
e risalita a 172 per poi ridi-
scendere a 148. Anche To
rino. che pure e passata dai 

108 morti del 1969 ai 142 del 
1971. ha conosciuto una fase 
di contrazione nel 1970. 

II costante raddoppio — e 
qualche volta anche piu del 
raddoppio — degli incidenti 
romani rispetto a quelli mi-
lanesi diventa inspiegabile 
se si pensa che a Roma (alia 
fine del 1971) circolavano 
868.985 veicoli e a Milano ne 
circolavano 891.300; dovrebbe 
essere Milano, percio. ad 
avere qualche incidente e 
qualche morto in piu: invece 
no; la stessa cosa vale per 
Torino che ha un parco di 
due terzi di quello romano: 
tuttavia. quanto ad incidenti. 
ne ha 6.916. che sono poco 
meno dl un sesto dei 40.864 
di Roma; quanto ai feriti ne 
ha 4.318, che sono meno di 
un quinto dei 22.527 romani; 
e quanto a morti. ne ha 142, 
che sono poco piu di un terzo 
dei 371 di Roma. 

Piu o meno delle stesse 
proporzioni e il rapporto con 
gli altri centri a piu bassa 
circolazione. Forse soltanto 
con Napoli si ha una altera-
zione della fisionomia: tenuto 
conto infatti che il capoluogo 
campano ha cioe un autovei-
colo per ogni 2.3 autoveicoli 
romani, i 18.523 incidenti na-
poletani stanno nei confront! 
dei 40.864 romani con un 
rapporto di 1 a 2,3. Vi sa
rebbe quindi equilibrio. Per 
quanto riguarda pero i feriti, 
Napoli surclassa Roma aven-
done 12.639 contro 22.527. il 
che da un rapporto di 1.2 a 2. 
Per i morti, infine. Roma ri-
prende il suo primato. con 
oltre cinque volte quelli di 
Napoli. 

Nella folo: uno del tanti 
incident! avvenuti a Roma. 

Perplessita e confusione fra commercianti e consumatori 

IVA: esaurite tutte le scorte 
€oso succedera per i prezzi ? 

L'olio e la margarina non diminuiranno malgrado le agevolazioni fiscali concessi ai grossi 
produttori - 1.300 lire per autenticare il registro dell'imposta - Si deve esibire la carta di 
identita per ottenere la fattura? - Un rompicapo che preoccupa chi vende e chi compera 
E' veramente un rompica

po per i commercianti stare 
dietro a tutti gli adempimenti 
legati all'Imposta sul valore 
aggiunto. La confusione che si 
6 creata 11 primo giorno d'en-
trata in vlgore della tanto 
ignorata imposta si e ripre-
sentata puntuale 11 secondo. 
Dl piu mancano perslno gli 
strumenti indispensabili per 
essere in regola con la legge; 
clod i registri che sono vera
mente inbrovabili, e, cid che e 
piii scandaloso, per far auten
ticare il registro dal notaio il 
commerciante deve sborsare 
1.300 lire di tasca sua. Una 
tassa nella tassa, insomma. 

Per quanto riguarda I'm-
fluenza sui prezzi, finora, non 
ci sono dati attendibili per gli 
alimentari; c'e da tener pre-
sente che, per ora, i commer
cianti lavorano per esaurire 
le scorte di magazzino sulle 
quali hanno gia pagato 1'IGE 
e che non hanno pagato 1'IVA. 
Per ora gli aumentl sono li-
mitati ad alcuni prodottl iso-
lati, per cui, in molti casi, il 
rivenditore preferisce accol-
larsi il maggiore onere finan-
ziario pur di non aumentare 
il prezzo e non scontentare il 
cliente; ma e evidente che 
questo sistema si puo appli-
care soltanto quando l'aumen-
to e limitato ad un solo pro-
dotto. 

L" Imposta sul valore aggiun
to costa senz'altro di piu QQI-
1'IGE, malgrado le afferma-
zdoni contrarie del governo; 
un esempio e quello delle ba-
nane sulle quali, come docu-
mentiamo qui accanto 1'IVA 
da pagare e tre volte la vec-
chia IGE (Imposta Generale 
sulle Entrate). 

Una grande ignoranza. che 
per i commercianti si puo tra-
durre in gravi perdite di da-
naro, circola sul problema 
della detrazione dalle derra-
te dell'IGE e della imposta 
di consume 

C'e poi da segnalare un 
episodio che e addirittura 
grottesco; in pratica, dicono 
alcuni rivenditori o si chiede 
la carta di identita al compra-
tore, oppure quest'ultimo puo 
dare un nome falso e far ri-
cadere 1'IVA sulle spalle di 
un altro. Quando si va ai mer-
cati generali a comperare una 
partita di frutta, ad esempio, 
il grossista e tenuto a regi-
strare sul suo libro delle ven-
dite 11 nome e l'indirizzo di 
colul al quale ha venduto la 
merce. Certo non e tenuto a 
controllare se questi gli ha 
dato un nome vero o falso. a 
meno che non decida di far 
esibire al compratore la carta 
di identita prima di conse-
gnargli la merce 

Intanto 1 grossi produttori 
e importatori di olio e di mar-
garina cercano di speculare 
per ottenere un rialzo del 
prezzo dell'olio e della marga-
rina. malgrado le ultime di-
sposizioni contenute nel dise-
gno dl legge che riduce l'im-
posta dl fabbricazione su que
sti prcdotti. L'Associazione Ita
liana dell'Industria Olearia e 
la Federazione Nazionale del 
Commercio 01eario"hanno ema 
nato un comunlcato nel qua
le, appellandosi al fatto che 
il disegno di legge non e an
cora operante in quanto deve 
essere approvato dal Parla-
mento. si dichiara che per ora 
non si avra una riduzione del 
prezzo dell'olio e della mar-
garina. Anzi, a scanso di equi-
voci. per evitare che In future 
si possa ottenere tale riduzio
ne, le due associazioni hanno 
aggiunto che l'olio aumentera 
lo stesso. perche c'e stata una 
cattiva annata e bisognera ri-
correre aTl'olio di im-portazio-
ne che costa almeno il 60 per 
cento in piu di quello degli 
scorsi anni. 

Interrogata dal magistrate, e stata poi denunciata per f avoreggiamento 

ARRESTATA L'AMICA DEL FAIELLA 
Giovanna Silvieri ha insistito a ripetere che lei non sa nulla del delitto del Flaminio - II giudice 
invece e convinto che taccia per favorire gli assassini - Sentita l'amica di Ernesto Diotallevi 

Ciovanna Sivieri, delta Janet, 
! • ragaua arratlata i t r i po-

Janet. spogliarellista ed en-
traineuss. magra, slanciata. 
capelli neri, e finita ieri po-
meriggio in galera: e passata 
direttamente dall'ufncio del 
magistrate che la stava inter-
rogando per il giallo del Fla
minio al carcere di Rebibbia. 
Janet in realta si chiama Gio
vanna Silvieri ed e l'amica di 
Carlo Faiella, il pregiudicato 
assassinato in una « Citroen » 
al villaggio olimpico: l'hanno 
mandata a Rebibbia per fa-
voreggiamento e reticenza, 
il che significa che ci sono 
grossi dubbi che lei sappia 
chi e Tassassino del suo aman-
te ma non parli, magari per 
paura, Insomma, una posi
zione identica a quella di Er
nesto Diotallevi, il proprieta-
rio della «Citroen» a sua 
volta finito a Regina Coeli per 
favoreggiamento. 

Giovanna Silvieri si era pre-
sentata spontaneamente agli 
uomini della Mobile l'altro 
giorno; era assieme all'amica 
del Diotallevi. Carla Spado-
lini. ed entrambe le ragazze 
sono state sentite dal dottor 
Mvone. Evidentemente il 
funzionario non deve essere 
rimasto soddisfatto del rac-
conto delle due ragazze se 
le ha invitate a farsl «vede-
re» di nuovo per un Incon-
tro con il magistrato, dottor 
Santacroce. Gli Interrogator! 
hanno preso buona parte del
la mattlnaU e del pomerig-

gio di ieri e si sono svolti a 
piazzale Clodio. Alia fine Car-
la Spadolini e stata rilascia-
ta; per Janet invece, e an-
data male. 

E' noto quel che ha rac-
contato la ragazza nel giorni 
scorsi e che deve aver riba-
dito ieri: un racconto poco 
credibile. Janet ha dunque 
sostcnuto di essere venuta 
a Roma con il Faiella — i 
due vivevano a Pescara — la 
sera stessa del delitto; di es
sere stata accompagnata dal-
ruomo in un appartamento. 
del quale adesso lei non ri-
corda l'ubicazione. di essere 
rimasta sola quasi subito. 
Faiella sarebbe uscito dicen-
do che andava a comprare 
delle aspirine; alia fine, non 
vedendolo tornare. la spoglia
rellista si e stincata e alle 
3 di notte e risalita in mac-
china e se ne e tornata a Pe
scara. 

Evidentemente il magistra
te ha contestato buona pirte 
del racconto alia ragazza. 
sembra anche con alcune pro
ve; mi Jinet non ha molla-
to. tsstirdamente ha insistito 
nella storia e il giudice si 
deve essere convinto. visto 
che ha soiccato mandate di 
cattura. che mentiva. che vo
leva salvare gli assassini, o 
l'assassino del suo amico. I 
quali, o il quale comunque 
continuano aid essere Intro-
TftblU. 

(vita di partita ) 
COMITATO DIRETTIVO — 

Domani, in Federazione, alle 
ore 9,30, • convocato il Comi-
tato Direttivo. 

EHTI LOCAL! — Oggl in Fe-
deraxione, alle ore I f , si riu-
nisce la Commissione Entl Lo-
cali con I segretari di zona 
della Provincia e con I respotv-
sabili Enti Locali delle xone del
la Provincia (Quattrncci). 

ASSEMBLEE — Parioli, ore 
1S,3t, Cellule Poligrafico Sala-
rio e Poligrafico Piazza Verdi 
(Pochetti); Porta Maggiore-
ATAC, ore 17,». Cellale Porta 
Maggiore e Prenestino (A. M. 
Ciai); PP.TT. S. Giovanni, ore 
17 (Fredduzzi); Celio Monti, 
ore 1 M I (Falomi); Manini , 
ore 2t,3l (Borgna); Rignano, 
ore N (Guadagnoli, Bacchelli); 
Cave, ore 21, ass. IVA (Catala-
no); Frascati Cisternole, ere I t 
(Marciano, Rossi); Pomezia, 
ore I I ; Campitelll, ore 17, Com
missione scaeia e Cellnle FGCI. 

SEZIONE UNIVERSITARIA — 
Cellule Ingegneria, ore I I , in 
Federazione. 

C D . — Tor Sapienta, ore 
1 M I (T. Costa); Albano, ore 19, 
CC.DD. di Albano, Cecchina, 

CIRCOSCRIZIONE — Monfe 
Sacra, ora M , togreterla Circo-

scrizione Oltre Aniene (Funghi). 
CORSO Dl STORIA DEL PCI 

— Porta S. Giovanni, ore I t , 
IV lezione sul tenia: c L/XI Con-
Sresso* (Caputo). 

Oggi alle ore I t , nei locafl 
della sezione Garbalella, via 
Passino 11, si svolgera II di-
battito sul tenia: c II ruolo svol-
to dal PCI negli anni della re-
sistenza per la Repubblica e la 
Costituzione, il partite nuovo, il 
centrismo degasperiano ». 

Le conclusion! verraimo trat-
te dal compagno Enzo Lapicci-
rella, vice responsabile della 
sezione centrale scuole del par
tite. 

Parteciseratmo I compagni 
delle organizzazioni di fabfarica 
e di luoghi di lavoro: Alitalia, 
Fiat Magliana, OMI , Prosider, 
Maccarese, Romana Gas, ACEA, 
Siemens, IBM, Mercati Genera
l i , INPS, I HAM. Forlanlni, S. 
Camillo, S. Eugenio, e alcuni 
compagni edili membri dei CD 
di sezione della zona. 

FGCR — Nuova Gordianl, co-
mitato direttivo ore I I (Cossut-
ta - Spera). 

In Federazione, oggi alle 1 M I , 
responsablll scuola e femminili 
delle zone della ciHa e della 
provincia (Franca Prlsco, Glan-
nantoni, Aletla). 

Interviste volanti nei mercatini sulla nuova imposta 

Non so come funziona questa tassa > 
Abbiamo raccolU '.e di-

chiarazioni di alci^a det-
taglianti nei merc»Mni del 
quartiere Tufello-Vaimelai-
na. Ecco le prime riper-
cussionl dell'IVA sui prez
zi: se nei mercati riona-
11 non e stato possibile 
rilevare alcun aumento 
sostanziale, a causa della 
permanenza di derrate 
acquistate nei giorni pre
cedent! al primo gennaio, 
altri esercenti hanno do-
vuto manomettere il loro 
listino dei prezzi. E" il ca
so dei benzinai che da 
lunedl scorso vendono la 
miscela aumentata di 5 
lire; o del parcheggi ACI 
cne costano :! 12 per cento 
in piu. Per quello che ri
guarda 1 dettaglianti ali
mentari il solo problema 
awertiro adesso, e quello 
della confusione. 

PIERO — Titolare di un 
banco dl frutta nel mer-
cato coperto di piazza de
gli Euganei dice: «Anche 
se conosco piu o meno il 
7tieccaniS77io dell'IVA, non 
capisco perche" stamattlna 
le banane le ho dovute 
pagare 300 lire in piu. Con 
1'IGE pagavo per una par
tita di circa 50 chili 110 
lire; adesso per la stessa 
quantita ho dovuto pagare 
410 lire di IVA. Per ora 
non ho aumentato il prez
zo delle banane, ma se 
per gli altri articoli suc
cedera lo stesso sard co-
stretto a rivendere a prez
zo maggiorato ». 
ROMANO — Proprietario 
di un banco di frutta sec-
ca, vicino a quello del si-
gnor Piero: « lo non ho ca-
pito 7iiente di questa IVA. 
Oggi io non sono stato a 

comperare ai mercati ge
nerali, perche" mi e avan-
zata della merce; ma nei 
giorni prossimi sicura-
mente la batosta arrivera 
anche a me ». 
ANTONIO INSOFFEREN-
TE — nil vero problema 
del nuovo sistema fiscale 
sta nel controllo che lo Sta
to dovra esercitare su di 
noi e nell'aumento di con-
teggi che saremo costretti 
a fare. II facchino dei 
mercati generali che mi 
trasporta la merce io lo 
devo pagare, ma chi lo 
convince poi a rilasciare 
una fattura che dimostri 
questa mia spesa? Non 
solo, ma lo sa che ai mer
cati generali tutti possonu 
far caricare a falso nome 
gli acquisti fatti? E' pos
sibile infatti segnare ad 

un altro nominativo quello 
che si e comperaton. 
RENATO — Titolare di uiv 
banco di abbacchl e polli., 
«Non ho capito granchi • 
di questa IVA. So solo che 
dovrb pagare I'imposta 
ahche sulla roba che non 
vendo, sulla merce, cioh, 
che mi avanza ». 
UGO VAGLIONI — Com
merciante di frutta e ver-
dura. « lo non ho capito 
niente sulVIVA. Ma dato 
che faccio il produttore, 
almeno per ora non mi so-
710 neanche accorto della 
sua entrata in vigore». 
MIRELLA — Una donna 
di casa che faceva la spe
sa. «Sono stato fuori Ro
ma questi giorni e quan
do sono tornata ho trovato 
tutto aumentato: i man-
darini da 250 sono saliti 
a 300. 

Dalle 9 alle 12 per i contratti, contro la repressione 

Scioperano oggi sulla Tiburtina 
i metalmeccanici e i poligrafici 

Tavola rotonda alia FATME tra sindacati e forze politiche democratiche - Alle 10 manifestazione al-
PAutophon - Licenziati 55 tecnici della societa USA Austin Process - Prosegue la vertenza alia CRI 

La lotta operaia per i con
tratti e contro la repressione 
messa in atto dal padronato 
riprende stamane con uno scio-
pero di tre ore dalle 9 alle 12 
nella zona Tiburtina che coin-
volgera i . metalmeccanici e i 
poligrafici. L'astensione dal la
voro sara una forma di prote-
sta contro il licenziamento di 
un delegato sindacale all'Auto-
phon. E proprio davanti a que
sta fabbrica alle 10 si terra una 
manifestazione. 

Intanto, ieri nei locali del con-
siglio di fabbrica della FATME 
si e svolta la tavola rotonda tra 
lavoratori, sindacati e forze po-
Utiche democratiche, organizza-
ta dal comitato unitario della 
zona sud. II tema: lotte con-
trattuali e battaglia per le ri-
forme. Si e trattato di un'inizia-
tiva particolarmente importan-
te, nel quadro delle manifesta-
zioni e assemblee, che caratte-
rizzano questa fase dello scon-
tro operaio e che hanno il pre-
ciso scopo di costruire attorno 
ai lavoratori un vasto fronte di 
alleanze sociali e politiche. col-
legando 1'impegno rivendicativo 
a quello suite tematiche piu ge
nerali. 

Sia il segretario della Camera 
del lavoro Leo Canullo. sia. suc-
cessivamente, il compagno Fer-
rara. capogruppo del PCI alia 
Regione. hanno sottolineato co
me alia maggiore maturazione 
della coscienza. delle proble-
matiche e delle forme dello scon-
tro politico faccia da contral-
tare i'incapacita delle forze po
litiche di governo a mettere in 
atto una politica di riforme ca-
pace di superare la crisi in 
atto. Responsabilita precise le 
deve assumere la DC. la quale 
ha svolto — come ha precisato 
Ferrara — un ruolo negativo 

Sono stati ribaditi i problemi 
piu urgenti da affrontare. pro
blemi rispetto ai quali nelle as
semblee elettive. come alia Re
gione. si e verificata una larga 
convergenza tra i partiti del-
larco costituzionale. A questo 
pero non hanno fatto riscontro 
conseguenti scelte da parte della 
giunta; cid si c vcrifidto anche 
al comune dl Roma e proprio 
questo scarto tra intenzioni e 
realizzazioni pone in primo pia
no le responsabilita dei partiti. 
II rapporto con i lavoratori e i 
sindacati quindi e diverso a se-
conda delle forze politiche, di 
quello che hanno fatto e di 
come si coltocano. Questo e 
emerso nel corso del dibattito 
e invano qualcuno dei rappre-
sentanti dei partiti che sono al 
governo (DC. PRI, PSDI) ha 
tentato di salvare in extremis 
l'opera to del proprio partito o di 
accomunare tutti in generiche 
responsabilita della « classe po
litica >. 

Dalla tavola rotonda e emer-
sa i'mdicazione di portare ulte • 
riormente avanti questo rappor
to nuovo che si sta costruendo 
dal basso; Io sciopcro generale 
del 12 gennaio in tal sense sara 
un'ultenore occasione per inve-
stire i partiti denxcratici 

AUSTIN PROCESS — Sono 
stati licenziati 35 dipendenti 
della societa amencana Austin 
Process, legata alia Dow Che
mical. che si occupa di proget-
tazione per 1'edihzia mdustriale 
e ora sta costruendo tre stabi-
limenti a Torre Annunziata, 
Brindisi cd Anagni. I lavoratori, 
tutti tecnici. colpiti dal prov\-e-
dimento rappresentano circa il 
75 per cento degli organici della 
societa; cid significa che l'azien-
da ha deciso, una volta termi-
nati gli appalti in atto, di chiu-
dere la sede italiana. 

La tavola rotonda svoltasi all'interno del consiglio di fabbrica della F A T M E . Hanno parte-
cipato la segreteria del consiglio di fabbrica, Maurizio Ferrara per il P C I , Franco Galluppi 
capogruppo del PSDI alia Regione, Leo Canullo per la Federazione CGIL , CISL e U I L , Lu
ciano Belli segretario della F ILLEA-CGIL, il sen. Olivlo Mancini per I 'UPRA, Morclli dtl la 
Federazione lavoratori metalmeccanici, Falco membro del comitato romano, Campa e Lo 
Bosco per la DC, Cipriani consigliere di circoscrizione socialista, Ferranti consigner* comu-
nale del P R I , Lener per I 'ARCI, A C L I , ENDAS, Cerri segretario della F I O M provinciale, 
lovinelli della F I L L E A , Cuozzo consigliere di circoscrizione del PCI e Fredduzzi segretario 
della zona sud della Federazione comunista romana 

Le indagini sulla super-rapina delPEUR 
" i ' 

La polizia: il basista e 
all'inter no della ditta 

Indagini t ra i dipendenti della compagnia d'assicura-
zione - Alcuni testimoni hanno visto in faccia i 4 banditi 

I rapinatori super-milionari 
deU'EUR sono introvabili ma la 
caccia d anzitutto diretta verso 
colui che ha dato l'informazio-
ne giusta ai banditi. Non ci 
sono dubbi per la polizia: questo 
uomo e uno dei tanti impiegati 
che lavorano all'interno della 
compagnia di assicurazione. uno 
in grado di precisare ai com-
plici i'orario di uscita e il per-
corso deU'auto della societa. 
Ci sono almeno tre particolari 
importanti che confortano questa 
ipotesi: martedt. era 1'ultima 
volta che alia « Tirrena » si sa-
rebbero pagati gli slipendi per 
contanti \isto che dal mese 
prossimo si sarebbe proweduto 
con assegni: i banditi sapeva-
no che 1'auto dei dipendenti 
avrebbe raggiunto il cortile del 
palazzo attraverso un cancello 
secondario e non attra\'erso 
quello principale come aweniva 
di solito; per giunta. dovevano 
anche sapere che i'uscita dei 
cassieri fissata per le 9. era 
stata poi spostata alle 11.30. 

Dunque. caccia al basista con 
la sneranza che questi, una volta 
ideniificato e messo alle stret-
te, faccia i nomi dei banditi. o 
comunque metta la polizia sulla 

pista giusta. Qualche speranza 
per il successo delle indagini 
viene anche da alcune testimo-
nianze. che sono rimaste si-
nora segrete. Qualcuno avrebbe 
notato arrivare a tutta velocita 
la «2000> dei barditi sul piaz
zale della stazione del metro, al-
l'EUR; si sarebbe incuriosito e 

avrebbe dato uno sguardo ai 
quattro giovani che stavano 
scendendo velocemente dairauto. 
Adesso non si capisce ancora se 
i quattro si sono poi allonta-
nati a bordo di un'altra auto 
oppure hanno prefento raggiun-
gere il centro a bordo di uno 
dei convogh del metro. 

Lunedi 8 gennaio 

Una nuova tappa 
del tesseramento 

La segreteria della Federazione ha fissato una nuova tappa del
la campagna di tesseramento e proselitismo per lunedi 8 gennaio. 
in occasione dell'Attivo provinciale gia convocato per quella data. 
Tutte le Sezioni sono impegnate a realizzare in questi giorni ulte-
riori passi avanti nel lavoro di rinnovo delle tesscre e nell'azion# 
di reclutamento. approntando una larga mobilitazione del Partito 
anche per le giornate festive del 6 e del 7 gennaio intomo alle 
iniziative di solidaricta con il popolo vietnamita e sui temi «a^> 
nomici e sociali che sono al centro dello sciopero proe1araala> Pat 
fl 12 gennaio. 
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